

## CREATION D'UN NOUVEAU PÔLE DE SOINS

MAITRE D'OUVRAGE : CC Causse de Labastide Murat

 CC CAUSSE DE LABASTIDE MURAT



### OBJECTIFS

- Renforcement des services de santé sur le territoire
- Contribuer à l'attractivité du territoire et à l'accueil des professionnels
- Favoriser l'accès aux soins et la proximité, notamment pour la population âgée qui a des difficultés de mobilité
- Répondre aux besoins de la population et des professionnels, améliorer leurs conditions de travail.

### DESCRIPTIF

En avril 2015, la Maison de Santé Pluriprofessionnelle de la CC du Causse de Labastide-Murat ouvrait ses portes. Ce pôle qui rassemble plus de trente professionnels de santé a d'ores et déjà pleinement relevé les défis qui sont les siens : conforter et développer l'offre de soins "traditionnelle" à laquelle s'ajoutent plusieurs consultations décentralisées de spécialistes ; conduire des actions de recherche décentralisées ; prendre en charge de manière innovante les publics âgés. Les activités de soin ont augmenté de près de 30 % en moyenne pour chaque praticien. Le bâtiment actuel affiche complet. De nouveaux espaces sont nécessaires afin de répondre aux besoins.

le Conseil Communautaire a pris la décision de construire un nouveau pôle de soins attenant à l'équipement existant (358 m²). Il s'agit notamment de : répondre aux besoins complémentaires d'installation de professionnels de santé, permettre la concrétisation de nouveaux services en matière de prise en charge des malades du cancer et autres soins support et proposer une nouvelle offre pour contribuer à la lutte contre la sédentarité et au développement de l'activité physique pour tous. Une salle d'attente supplémentaire sera créée afin de desservir les nouveaux cabinets ainsi qu'un lieu de stockage et d'archivage, non pensé initialement et devenu nécessaire.

### PLAN DE FINANCEMENT

Coût du projet	799 613 €
Subvention Leader	96 156 €
Autres cofinanceurs	543 535 €
Autofinancement	159 922 €